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ANUNCIAN MEJORAS EN CAPACIDAD OPERATIVA 

Gobierno trabaja con 
celeridad para abrir paso 
Agua Negra en noviembre 
EQUIPO EL DÍA La Serena 

Una importante reunión de coordi- 
nación con los distintos servicios del 
Estado (Aduana y Servicio Agrícola y 
Ganadero) junto a Carabineros de Chile 
y la PDI serealizó en dependencias de la 
delegación presidencial para delinear el 
trabajo del Complejo Fronterizo Juntas 
del Toro durante la jornada estival, y 
garantizar el buen funcionamiento del 
paso de Agua Negra 
De acuerdo alo señalado por el dele- 

gado, Galo Luna Penna, “hemos tomado 
medidas que nos han permitido mejorar 
la atención a los usuarios, como por 
ejemplo el contar con una red WiFi a 

Los turistas argentinos y 
chilenos contarán con un 

sistema digital para realizar 
su declaración jurada, “lo 
que ahorra tiempos de 

espera”, señaló el delegado 
presidencial, Galo Luna. 

través de un sistema Starlink para todo 
el complejo, lo que va a permitir que los 
turistas argentinos al ingresar y a salir 
del país puedan hacer su declaración 
jurada del SAG de manera digital, lo 
que ahorra bastante los tiempos de 
espera”, indicó. 

Además, está en proceso de construc 
ción un punto de posada de helicóptero, 
que cumple con todos los estándares 
y certificaciones, obra que consideró 
una inversión de $300 millones, “que 
nos va a permitir tener la capacidad 
operativa de atender cualquier crisis 
a través del servicio aéreo”, puntualizó 
el delegado. 
“Estamos también trabajando inten- 

samente con la Dirección de Vialidad, 

  

CEDIDA 
El delegado presidencial, Galo Luna, se refirió a las obras que se han hecho tanto en el paso 
de Agua Negra como en el complejo fronterizo, para acelerar la apertura de la frontera. 

quienes están finalizando las obras del 
camino que está quedando en muy 
buenas condiciones”, puntualizó Luna 
Asimismo, la autoridad regional es- 

pera que “podamos cumplir con lo 
acordado y abrir este paso de Agua 
Negra durante el mes de noviembre 
En los próximos días sostendremos 
una reunión de coordinación con las 
autoridades argentinas para acordar la 
fecha definitiva de apertura del paso”. 

  

DECLARACIÓN PÚBLIC 

Santiago, 14 de noviembre de 2024 
Estimados senadores integrantes de la Comisión 

Junto con saludar, escribimos como representantes 
de los gremios productivos regionales, para los que 
el sector pesquero es un pilar fundamental, a fin 
de manifestar nuestra preocupación por el proce- 
so legislativo que ha tenido el proyecto de ley que 
fija un nuevo fraccionamiento entre el sector pes- 
quero artesanal e industrial (boletín N? 17.096-21). 
Corresponde señalar, que la iniciativa fue ingresada 
en septiembre de 2024 y luego de tan solo un mes 
de análisis en la Comisión de Pesca, se despachó a 
la Comisión de Hacienda para finalmente, el 30 de 
octubre, ser aprobado en la Cámara de Diputados 
y Diputadas. 
Nos preocupa que este proyecto en el Senado, 

siguiendo su antecedente trámite constitucional, 
avance sin considerar la participación de todos 
los actores y antecedentes relevantes junto con la 
necesaria discusión técnica que requiere la apro- 
bación de cambios tan estructurales para esta in- 
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Comisión de Intereses Marítimos, Pesca y 
Acuicultura Senado de la República de Chile 

dustria. Lejos de buscar entorpecer la discusión, 
estamos convencidos que para construir buenas 
políticas públicas para el país, se debe involucrar a 
todos y generar acuerdos que permitan consensuar 
las bases sobre las cuales edificaremos nuestro país 
de acá a 50 años. Avanzar, valorando solamente al- 
gunos aspectos parciales no genera un precedente 
positivo, no tan solo para esta discusión, sino que 
para todas las discusiones venideras de políticas 
públicas. En ellas, la certeza jurídica debe siempre 
prevalecer como una de las condiciones habilitantes 
para reactivar la inversión 
En el caso particular, consideramos que la discu- 

sión de este boletín no se trata de un tema de fácil 
acuerdo y despacho. En el contexto de crecimiento 
estancado e inversión disminuida, no se puede ob- 
viar el positivo impacto que tiene la activad pes- 
quera en nuestra economía. La pesca es una ac- 
tividad fundamental para las regiones, generando 
miles de empleos y beneficios socioeconómicos, 
evitando repetir los errores del pasado, como lo fue 
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el caso de la industria de la jibia, que desapareció 
de la industria regional hasta el día de hoy. 
Nuestra solicitud dice relación con discutir los 

proyectos de ley en su mérito y, para ello, generar 
los espacios adecuados para los méritos técnicos y 
empíricos de argumentos en una discusión de suyo 
compleja, que requiere de la participación de todos 
los actores involucrados. Respecto de esta iniciativa 
en particular, hacemos un llamado a discutir, evaluar 
y dialogar con aquellos actores regionales y sec- 
toriales que han sido y serán importantes actores 
en una cadena de valor de la industria de la pesca 
Pedimos, respetuosamente, que se considere el im- 
pacto que la iniciativa tendrá en las regiones y su 
gente. 
Sin otro particular, y esperando que nuestra carta 

tenga una buena acogida, teniendo presente que se 
hace con el solo fin de poder contribuir a construir 
un Chile más próspero. 
Se despiden cordialmente 
Gremios Regionales SOFOFA 
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